

Patient's Name:	
Date of Birth:	
Chart #:	

## **POLIZA DE VACUNACION**

Starlight Pediatrics ha revisado cuidadosamente el enfoque de vacunación en nuestra práctica. Hay varios factores que creemos que influyen en esta política de vacunación. Nuestra práctica quiere asegurar que todos nuestros pacientes, así como la comunidad en general, estén lo más saludables posible. Uno de los avances de salud pública más importantes ha sido el desarrollo de vacunas, por lo que creemos firmemente que todos los niños deben estar vacunados. Gracias a las vacunas, muchas enfermedades se han eliminado o se han vuelto poco frecuentes. La investigación científica ha demostrado de manera consistente y abrumadora que las vacunas no solo son efectivas sino también seguras. No vacunar a un niño no solo pone en riesgo a ese niño, sino a todas las personas con las que entra en contacto. Eso incluye a miembros de la familia, compañeros de clase y otros niños en nuestra sala de espera.

Teniendo esto en cuenta, lo siguiente refleja nuestra póliza de vacunación:

Starlight Pediatrics sigue el programa de vacunas recomendado por la Academia Americana de Pediatría (AAP) y las de los Centros de Control de Enfermedades (CDC por sus siglas en Ingles). Esperamos poder brindar la mejor atención posible a nuestros pacientes y sus familias. Respetamos los derechos de todos los padres/guardians legales a tomar decisiones y entendemos que usted también quiere lo mejor para sus hijos. Creemos firmemente en la eficacia de las vacunas para prevenir enfermedades y salvar vidas. Según toda la literatura, la evidencia y los estudios actuales disponibles, no creemos que las vacunas causen autismo u otras discapacidades del desarrollo. Además, nunca se ha demostrado que el conservante timerosal, que se ha eliminado de casi todas las vacunas, cause autismo u otras discapacidades del desarrollo.

Queremos asegurarle que las vacunas son más seguras hoy que nunca y que es seguro administrar vacunas múltiples o combinadas en la misma visita al consultorio. Esto se debe a que la reactividad de las vacunas individuales es una pequeña fracción de lo que enfrentaría el sistema inmunológico de un niño si estuviera expuesto a las enfermedades reales.

Creemos firmemente que gran parte de la protección de las vacunas proviene de la inmunidad masiva. La mayoría de las vacunas producen inmunidad en el 90-95% de los niños. El 5-10% restante que no produce inmunidad está protegido de la inmunidad masiva, lo que significa que una población altamente vacunada limita la propagación de la mayoría de las infecciones. A medida que más personas opten por no vacunarse, la inmunidad masiva desaparecerá. Ahora más que nunca, es importante proteger a quienes optan por vacunar a sus hijos de quienes optan por no vacunar.

Nuestra política está escrita para enfatizar la importancia de vacunar a los niños. Reconocemos que la elección puede ser muy emotiva para algunos padres. Haremos todo lo posible para brindar educación e información de que vacunar de acuerdo con el cronograma es lo apropiado. Tenga en cuenta que rechazar las vacunas puede poner a su hijo en riesgo de una enfermedad grave o incluso la muerte y va en contra de nuestros consejos médicos como proveedores de salud en Starlight Pediatrics. Seguimos las recomendaciones de la AAP y los CDC.

Si a pesar de nuestras recomendaciones, cree que no puede seguir las recomendaciones de la AAP y los CDC para estas vacunas, le pediremos que busque otro proveedor de atención médica que comparta sus puntos de vista. Brindamos servicio de atención de urgencia a sus hijos durante 30 días a partir de hoy. Una vez finalizado este período, sus hijos serán desactivados y no se proporcionarán más servicios. No mantenemos una lista de dichos proveedores, ni los recomendaríamos. Por favor, reconozca que al no vacunar, está poniendo a su hijo en un riesgo innecesario de contraer una enfermedad y discapacidad potencialmente mortal, incluso la muerte.

Como profesionales médicos, creemos firmemente que vacunar a los niños a tiempo con las vacunas disponibles actualmente es absolutamente lo correcto para todos los niños y adolescentes. Queremos su confianza y trabajaremos para ganarla. Gracias por su tiempo para leer esta política y no dude en discutir cualquier pregunta o inquietud que pueda tener sobre las vacunas con cualquiera de nosotros. Al firmar a continuación, acepta y reconoce el cumplimiento de esta política.

reconoce el cumplimiento de esta política.		
SI, voy a vacunar mi hijo(a) NO voy a vacunar mi hijo(a) y estaré buscando un nuevo pediatr	ra para el/ella en los siguientes 30 días.	
Nombre del Padre/Madre/Representante Legal:	Firma:	Fecha: